

す・ま・い・る vol.2

～子ども人権啓発委員会では委員や一般会員の皆さんと共に考え共に学ぶことを大切にしています～

日に日に秋らしくなってきましたが、皆様においてはお変わりなくお過ごしのことと存じます
7月に開催しました全体会のご報告と11月・12月開催予定の分散会についてお知らせいたします

●子ども人権啓発委員会全体会ご報告● 令和5年7月2日（日）@たまゆらイベントホール

第一回全体会の講演会は性教育普及活動を行っている一般社団法人 Hug me より「ココロとからだを守る性教育」についてお話をいただきました。なぜ今性教育が注目されているのか、学校教育における性教育の現状と、十分に性教育を受けてこなかった親世代が子どもに性をどう伝えたいかなど、性教育の重要性から家庭での進め方を一緒に学びました。

参加者の声

- * 日常が性教育という考え方が、今回でさらにアップデート出来ました。
- * 性教育＝タブーとした意識が強くありましたが、その意識を持ったまま話をする事が更によくない事だと教えてもらって良かったです。日頃から、会話・コミュニケーションがいかに大事かを学ばせてもらいました。
- * 子供への伝え方がよく分かった。
- * とても分かりやすい講演で、質問にも的確に答えて頂きありがとうございました。
- * 自分の時代とは情報量もネットワークもぐんと広がり、自分の知識だけでは対応しきれないと感じている中で、この講演会が聞いて良かったです。
- * 「性教育」＝交通ルール！なるほど！
- * 学校でどのような性教育が行われているかは分かりませんが、あやふやである事が想像できます。是非、小学校でも講演お願いいたします。
- * 大人の意識・知識のアップデートが必要で、性教育についてオープンに取り組むべきだと感じた講演会でした。



アンケートのご協力ありがとうございました。皆様のご意見は講師の方へもお伝えしています。

分散会のお知らせ

分散会とは・・・普段感じている子育てに関する疑問や悩みなどをざっくばらんに話しつつ、カウンセラーの先生からのアドバイスやヒントをもらう会。(分散会に代わる新名称を検討中)

今回は枚方市より心の教室相談員の近藤善枝先生をお迎えして、ワークショップ形式で行います。11月・12月の2回開催(同一形式)いたしますので、ご都合のいい日をお選びいただけます。両日参加も可能、男女問わずご参加いただけます。

子育てについて色々とお喋りしませんか？

ご友人・知人をお誘いあわせの上、沢山のお越しをお待ちしております。

令和5年11月11日(土) 10:00~12:00 @輝きプラザきらら 7階たまゆらイベントホール

令和5年12月9日(土) 10:00~12:00 @輝きプラザきらら 1階交流ルーム

*申込み方法等、詳細につきましては枚方市PTA協議会ホームページにてご確認ください。

枚方市PTA協議会ホームページ➡



以前の講演会で、頂いた質問についていくつか抜粋してQ&A形式で回答させていただきます。子ども人権の講演会参加時にご参照ください。

Q、レジメをいただけますか？

A、各講演会によってはレジメがある場合とない場合がありますので、今後は案内時にお知らせいたします。

Q、学校便とホームページ以外にLINEを活用して情報伝達をしてほしい。

A、新たな情報伝達ツールとしてX(旧Twitter)を開始しましたのでご活用ください。今後も会員の皆さまへスムーズに情報伝達できるよう折に触れ検討していきます。

Q、子どもや、他の保護者も連れてきてもいいのでしょうか

A、全PTA会員を対象とした講演会になりますので、ぜひお誘いあわせの上ご一緒にお越しください。事前にお問い合わせいただければ、小さいお子様がぐずった時などにご利用いただけるよう、可能な限り別室を準備いたしますので事前にお問い合わせくださいませ。